

## **Gemeindenachrichten von Mittwoch, 29. April 2020**

### **Gemeindeverwaltung geschlossen – Erreichbarkeit jedoch gewährleistet**

Infolge des Corona-Virus bleibt die Gemeindeverwaltung bis auf weiteres geschlossen! Selbstverständlich sind wir weiterhin für Sie da. Die verschiedenen Abteilungen sind gerne auch weiterhin für Sie erreichbar und bedienen Sie am Telefon oder per E-Mail während den bisherigen Öffnungszeiten (Montag, 14.00 – 18.30 Uhr, Mittwoch, 09.00 – 12.00 Uhr, Freitag, 14.00 – 17.00 Uhr). Gemeindekanzlei: 062 871 14 44, gemeindekanzlei@schupfart.ch; Abteilung Finanzen: 062 871 14 44, finanzverwaltung@schupfart.ch; Einwohnerdienste: 062 871 14 44, einwohnerdienste@schupfart.ch. Besuche sind hingegen nur noch gegen Voranmeldung telefonisch oder per E-Mail während den ordentlichen Schalteröffnungszeiten und unter Berücksichtigung der Hygienevorschriften möglich. Wir danken für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen gute Gesundheit. – Gemeinderat Schupfart

### **Wasserversorgung – Untersuchungsbericht Trinkwasser**

Das Departement Gesundheit und Soziales, Amt für Verbraucherschutz, Abteilung Lebensmittelkontrolle, in Aarau, bestätigt, dass die vom Brunnenmeister im 1. Halbjahr 2020 durchgeführte periodische Eigenkontrolle geprüft und die Resultate den Anforderungen an das Trinkwasser – Toleranzwert gemäss Fremd- und Inhaltsstoffverordnung (FIV) oder Hygieneverordnung (HyV) – vollumfänglich entsprechen; sämtliche Proben haben eine einwandfreie mikrobiologische Qualität ausgewiesen.

### **Regionalpolizei Unteres Fricktal – Radar-Messung**

Am Dienstag, 21. April 2020, hat die Regionalpolizei Unteres Fricktal an der Eikerstrasse, Fahrtrichtung Wegenstetten sowie Eiken, im signalisierten 50 km/h-Bereich (Nebenstrasse innerorts), eine Radar-Messung durchgeführt. Innert drei Stunden sind total 639 Fahrzeuge gemessen worden. Davon haben 37 Fahrzeuge eine Geschwindigkeitsübertretung begangen – die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 66 km/h. Der Gemeinderat dankt allen Motorfahrzeuglenkern, welche die Fahrgeschwindigkeit den Gegebenheiten anpassen und sich an die signalisierte Höchstgeschwindigkeit halten.

Gemeinderat

*Gemeindekanzlei Schupfart, 28. April 2020/FO*